

平成二十七年一月十九日 熊日新聞

小中学生たちとテコンドーに挑戦する綾瀬はるかさん（中央）。右は森永修斗君=18日午後、熊本市東区（大倉尚隆）



女優の綾瀬はるかさん
が、2020年の東京五輪を目指す47都道府県の選手を訪ねるCMの撮影が18日、熊本市であり、テコンドー熊本武道館本部道場の子どもたちと交流し、五輪への夢を語り合った。

東京五輪へ向け、若手選手を応援するパナソニックの「ビューティフル・ジャパン」プロジェクトのCMで、熊本は8県目。同市東区秋津の東部はつらつ交流会館で小中学生10人が出演した。

綾瀬さんは道着と防具姿となって、子どもたちと一緒にテコンドーの形

「東京五輪へ」綾瀬さんエール

テコンドー選手とCM撮影

熊本市

を体験。ミット打ちの回し蹴りでは、キレのいい動きを見せていた。

昨年9月、マレーシアであった国際招待大会男子61kg以下級で優勝した阿蘇市の一の宮中2年の森永修斗君は得意技の上段後ろ回し蹴りを披露し、「東京五輪で金メダルを取りたい」と宣言。綾瀬さんは「速さと力があるて風のようだった。オリンピックでも活躍してほしい」とエールを送った。高画質の4K映像で撮影した動画は、テレビCMや同社のホームページで順次公開される。

（堀江利雅）